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    ９月２７日に後期生徒会役員選挙が行われまし

た。後期から生徒会役員から３年生が引退し、１、２年生が中心になります。１年生は副会長のみであ

ることが多い例年と違い、今年はなんと７人も立候補しました。全員の演説が大変素晴らしかったです。

内容も伝え方もそれぞれの個性溢れるもので、多くの先生から「１年生の演説、すごかったね！」と声

をかけていただきました。厳しい選挙戦の末、２名の生徒が生徒会役員となり

ましたが、立候補者のみなさん全員、よく頑張りました。当落の結果に関係な

く、今後も学年の中心として活躍することを期待しています。 

★生徒会副会長 ２組 山岸 あこ さん★ 

私が演説で伝えた思いを聞いて投票してもらったからには、自分が副会長になったことに自覚をもち、全力を尽

くして頑張りたいです。私は演説でも話した通り、挨拶の輪を広げ、明るくて笑顔が絶えない、そんな学校を作り上

げたいです。「明るくて笑顔が絶えない」というのは、春中生のみんなが楽しく過ごせる、不安や悩みもなく安心して

過ごせるような学校で、「今日も楽しかった」と心の底から思えるような学校生活を過ごしてもらえるように、生徒会

のみなさんと協力し、助け合い、真剣に１つ１つの取組に向き合っていきたいと思っています。よろしくお願いします。 

★生徒会書記 ７組 小林 清悠 さん★ 

僕は春中を笑顔あふれる学校にしていきたいです。そのためにたくさんの楽しい企画を考えて、一人残さず笑顔

にしようと思います。また、それを実現するためのリーダーとしてのスキルを、生徒会で体験することを通して高めて

いきたいです。失敗を恐れずチャレンジし続ける Try＆Try の精神で、みんなに最高の思い出を届けられるよう精

一杯尽力していきますので、応援、よろしくお願いします。 

 

9 月 28 日(木)に『元モーニング娘。』の

高橋愛さん(春江中学校出身)が夢をテーマ

に講演をしてくださいました。地元の先輩が語る熱い夢の話は大変盛り上がりましたね。 

 今日の講演会で良い言葉をたくさん聞けて、自分の将来の不安が少なくなりました。私は高校までの夢はあ

るけど、「こんな職業に就きたい」という夢はありません。でも話を聞いて、「ゆっくり探せばいいか」という気持

ちになりました。また、継続することのコツについて「継続していると思わないこと」と聞いて、確かに好きなこと

は「やりなさい」と言われなくてもやりたくなるし、自分からやりたいと思えるのものだと思いました。好きなこと

を職業にできることは素晴らしいことだと思います。（1 組 T さん） 

 高橋愛さんの講演会を聞いて、高橋さんの人柄の良さがすごく伝わりました。今はポジティブなのに昔はネガ

ティブだったと聞いて驚きました。大きな夢ではなくても、この服がほしいな等と思うと夢が叶うとおっしゃってい

たので、イメージすることは大切だと思いました。高橋さんがモーニング娘のオーディションを受けるときの行動

力がすごいと思いました。私は小学生のとき、理科が苦手だったけど、中学生になってすごく好きになりました。

今では将来理科の先生になりたいと思っているので、今から授業を頑張っていきたいです。（2 組 K さん） 

 今日の高橋愛さんの講演会を終えて私がわかったことは「夢」についてです。高橋さんが話していたように、

「夢」をもつことはとても大切で、自分の人生を変えていくものなんだなと思いました。私はまだ「夢」をもって

いないので、自分がやっていて楽しいと思う夢を見つけて、高橋さんみたいに楽しい人生を送りたいなと思い
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10/10(火)～ 通知表面談(持ち帰りは 16 日頃) 

10/11(水) いじめ防止教室 

10/16(月) 後期(係･委員会･時間割)スタート 

10/17,18(火,水) 昼:認証式(生徒会役員と代議員) 

10/20(金) 校外研修 in 大野 ※弁当を忘れずに!! 

10/24(火) ⑥ハーモニーコンサート 

10/31(月),11/7(火) ⑤⑥福祉体験デー 

11/21,22(火,水) 第 3 回定期テスト 

12/1(金) ⑤⑥地域交流学習会 

12/6,7(水,木) 確認テスト  

     

12/21(木) 保護者会 

12/22(金) ２学期終業式 

1/9(火) ３学期始業式   

ました。（3 組 T さん） 

 私は今、夢がないけど、高橋愛さんがおっしゃっていたように、自分に合っている夢を探したいと思いました。努

力をすることや、「挫折した」と考えないこと等をしっかり学んだので、これから部活動や勉強などを全力で頑

張ろうと思います。（4 組 K さん） 

 アイドルになるまでの過程で苦い経験したことを話されていて、私が一番心に残ったことは「挫折を挫折と思

わない」ということです。今後生きていけば必ずある挫折を、どう考えていけばよいかを教えてもらいました。高

橋さんの話を思い出しながら生活していきたいです。私は料理関係の仕事に就きたいのですが、進路に迷っ

たときは、自分を信じて、高橋さんのような行動力で良い結果をつかみ取りたいです。（5組 S さん） 

 講演会を終えて一番印象に残ったことは、「挫折は気づき」という言葉です。私は今まで何度も挫折したこと

があって、時々とても悔しい気持ちになったり、やる気がでなかったことがあったりしたけど、挫折は気づきだと

聞いて、自分はとても良い経験をしているんだと実感しました。私の将来の夢はファッションデザイナーになる

ことです。絵を描くことはとても好きだけど、洋服のコーディネートをすることが苦手なので、夢に向かってこれ

からも勉強や部活動を頑張りたいと思いました。（6 組 N さん） 

 夢があることはとても良いことで、周りの人たちにとらわれず、自分がやっていきたいようにやっていけばいいん

だなと感じました。私はまだ具体的な夢はないけれど、やってみたいことをどんどんやりながら目標や夢を見つ

けていきたいです。様々な経験をしているからこそ成功したり、夢が叶ったりするものであって、やってみないと

わからないことがたくさんあると思います。なので自分もいろんな経験をして、たくさん楽しんでいきたいです。

（7組 N さん） 

 

 10 月 20 日(金)は秋季校外研修

です。春は様々な企業を訪問して

SDGs への取組について学びましたが、今回は大野市で研修・活動します。大

野市は今年 5 月に国から『SDGs 未来都市』に選定されたり、星空の世界遺産

『星空保護区』に認定（日本でなんと 4 例目！）されたりと注目されていま

す。研修当日は、大野市の SDGs に関する取組を学んだり、実際に市街地をグ

ループ毎に散策したりします。グループ毎にお弁当（忘れないように！）を食

べるのも楽しみですね。たくさんの学びと笑顔あふれる 1 日にしましょう♪ 

 また、校外研修後には福祉についての学びが始まります。小学校では『体験する』だけでしたが、中

学校では実際に地元のお年寄りと交流する場をもちます。先日のみなさんのアンケート結果を基にどん

な交流ができるのかを考え、お便りを作ってお年寄りを招待し、交流しましょう。 

★簡単な行程表(予定)★  ※詳しくは今後の総合的な学習の時間に説明します。 

-8:05 8:10-8:20  9:40-10:10    10:20-14:00      15:00-15:30 

体育館集合完了 出発式→バス出発 SDGs について    班別研修、弁当     帰校、解散式 

 

 

 

 

 

 

 

 

※予定は変更する場合があります。 



 

 

 

 

10 月 10 日(火)から通知表がみなさんに手渡されます（もっ

て帰るのは 16 日頃）。中学校に入って初めての通知表にドキ

ドキ（ビクビク?!) している人もいると思います。通知表には観点別の評価(A,B,C)が３種類、それをも

とにつけた評定(1～５)があり、小学校の時とそれほどかわりません。ですが中学生になったので、自分

で通知表を分析し、これからの学習に役立てていってほしいと思います。評価の規準については４月の

各授業のオリエンテーションで説明または評価表が配付されていますね。もしわからなければ教科担当

の先生に聞きましょう。『通知表は何のため？』この答えは『一喜一憂するため』ではな

く、『自分の学習状況を理解し、改善につなげるため』だと私は思います。通知表をうま

く活用しましょう♪ちなみに道徳や総合的な学習の時間で学んだこと等は後期の通知表

に記入しますので、それまで我慢しましょう。 

 

 


